



EN IMÁGENES

Imposición de insignias en Maristas a los alumnos de 2º de Bachillerato

Tras cumplir su etapa como escolares en el colegio Maristas de Salamanca, los chicos de segundo de Bachillerato participaron ayer en la celebración de la entrega de insignias. /BARROSO



“La sonata furiosa” en el Conservatorio. El Conservatorio Superior de Música siguió con su ciclo “Siglo XX-XXI”, en esta ocasión con el concierto “La sonata furiosa”. /GALONGAR



Escolares del Rufino Blanco, en el Ayuntamiento. Alumnos de Primaria del centro han visitado el Ayuntamiento, donde fueron recibidos por el concejal Ángel Lago.



Curso de Protocolo. En la Facultad de Psicología comenzó el V Curso Extraordinario de Protocolo, Comunicación e Imagen que se desarrollará durante seis fines de semana. /BARROSO



Inicio de las fiestas de Chamberí. El centro cívico de Chamberí acogió el inicio de las fiestas del barrio con el pregón de Elena Diego y la coronación de reina, damas y mister. /BARROSO



Acto de imposición de becas en el Colegio Montessori. Los alumnos de segundo curso de Bachillerato del Colegio Montessori de Salamanca fueron los protagonistas del acto de imposición de becas que el centro escolar celebró ayer. Los chicos de la promoción “Kuma” fueron los que recibieron la distinción arrojados por sus profesores y familiares. /BARROSO



Concierto en el Ateneo. Los alumnos del Conservatorio Superior de Música Macarena Ruiz, Alberto Astillero y Diego Gonçalves ofrecieron un concierto en el Ateneo de Salamanca en la noche de ayer. /BARROSO



Recital de poesía en la EOI. La sala de juntas de la Escuela Oficial de Idiomas de Salamanca fue el lugar elegido por los alumnos que cursan francés para ofrecer un recital de poesía. /BARROSO



Espido Freire habla de moda. La escritora Espido Freire participó ayer en los encuentros de la Casa Lis con una conferencia sobre la relación entre la moda y la literatura y la influencia que han tenido en cada época. /BARROSO



Mesa sobre salidas profesionales. La facultad de Traducción y Documentación acogió una mesa redonda sobre salidas profesionales del Grado de Información y Documentación dentro de las Jornadas de Inserción laboral. /BARROSO